

みんなの広場

PATIOとは「中庭」という意味。
町民の皆さんが集い、
自由に意見を語り合う広場です。

ひとつこと

これからますます応援します。がんばって!!

天尾みゆきさん(前原)

広報おうら1月号を見て、ロバート山本さんが邑楽町の観光大使だということを知りました。芸能活動とプロボクサーという二足のわらじは両立が大変だと思いましたが、応援したいと思います。



PN.福丸
④鬼に金棒で強そうですね

受験に負けるな 頑張れ受験生!!

PN.私のゲン

1月は受験シーズンですね。うちの子も今年が受験本番。子ども以上に親の私がドキドキはらはらしています。また、このシーズンになるとスーパーに並ぶゲン担ぎお菓子。さまざまなお菓子の名前をもじったものが発売されています。私もお菓子を買ってゲンを担ぐ一人です。

毎年年末は餅つき大会で盛り上がりです。

PN.もちん

私の家では年末は決まって餅つき大会。子どもたちは大喜びです。きねとうすでつくのは大変だけど、楽しくて毎年続けています。



KOHO 広報クイズ

問題の答えをはがきで送ってください。全問正解者の中から、抽選で10人に500円の図書カードをプレゼント。

【今月の問題】

- 第1問 ヤンフェスのテーマは広がれオラたちの何?
A. 和 B. 大
C. 友 (ヒント14ページ)
- 第2問 スマイルみーつけたは1月号より何人増えた?
A. 8人 B. 9人
C. 笑顔の数だけ (ヒント18-19ページ)

応募方法 はがきに、答え(例:第1問-A)・住所・行政区・名前・年齢を書いて郵送

あて先 〒370-0692邑楽町役場企画課「広報クイズ」係
締切 2月13日(当日の消印有効)

※当選者は広報おうら3月号で発表します。

【1月号の当選者】(応募数28通、全問正解28通)

- ※敬称略 亀田遥(2区) 田中智菜美(4区)
関口照子(13区) 卯月良江(15区)
井上麻美(16区) 島田純子(16区)
木村多美子(20区) 上武良輔(24区)
小谷野美津江(27区) 川島久枝(28区)

まちかど 情報板

○2015多々良沼白鳥 絵画作品展

小学生や中学生の皆さんの力が勢ぞろい

町では、町内在住の小中学校の皆さんから応募があった、多々良沼白鳥絵画作品222点中、次の優秀作品17点を選考しました。

▼審査結果(順不同・敬称略)
最優秀賞 蒔田理陽(中野小学校)
優秀賞

中野小学校

長柄小学校

坂心海

中野東小学校

島若菜

邑楽南中学校

岸航

小林侑平

中野小学校5年

蒔田理陽さんの作品



○森林楽習講座
デジタルカメラで楽しむ早春の森

▼期日 平成27年3月12日

▼時間 午前10時~正午

▼会場 県緑化センター

▼講師 青木純純先生(風景写真家)

▼定員 20人(先着順)

▼申込方法 電話で申し込む

▼申込開始 2月23日(月)午前8時30分

▼申込・問合せ 県緑化センター 88-7188



館林厚生病院新病棟(航空写真)

館林厚生病院からのお知らせ

館林厚生病院では、新病棟での診療開始に向けた移転作業を行うため、次の時間帯での救急患者の受け入れができません。新病棟への移転を安全かつ速やかに実施するためにご理解とご協力をお願いします。

■日時

2月27日(金)午前8時30分~3月1日(日)午前9時
3月7日(土)午前8時30分~3月8日(日)午前9時

問合せ▶館林厚生病院病院建設室 72-3140



あやこ
白石 純子さん・絢子ちゃん(2歳5か月)
(横町化楽・3区)

あやちゃんは少し恥ずかしがりやな女の子。弟が産まれてからは、やきもちをやくこともありますが、おもちゃで泣きやませてくれるお姉ちゃんらしい面も。また、お皿を洗ったり洗濯物を畳んだりも大好きで成長ぶりに驚かされます。最近のマイブームはきつねの手。きつねの手でかかれんぼをしたり歌にあわせて踊ったりしています。これからも健康で思いやりのある子に育ててほしいと思います。

DREAM 夢

■現在何をしていますか?

邑楽館林農業協同組合の生産資料課で肥料や資材などの販売をしています。今年で3年目ですが、最初は農家さんの質問などに的確な対応ができず、焦る毎日でした。今は少しずつ知識もつき、質問に答えられるようになりました。農家さんが気持ちよく帰ってくれたときは本当にうれしいです。また、休日には大好きなサッカーやフットサルをしてリフレッシュしています。



池田 勇太さん 21歳
Ikeda Yu-ta (谷中蛭沼・11区)

■今年の目標は何ですか?

昨年、旅行で行った日本のマチュピチュと言われる竹田城。景色がよくとても感動しました。そして、今年こそは本物のマチュピチュ。頑張ってお金を貯めて行きたいです。しっかりと目に焼き付けてきたいです。また、今年はフットサルも頑張りたいです。昨年は所属しているチームの成績が県2位。今年は関東リーグを目標にチームに貢献します。年間25ゴールを目標に。

俳句 文芸

冬の雨亡夫追う夢の覚めにけり
膝痛の年々重き師走かな
泥ねぎの土のにおいも東ねけり
雑草にやさしく添いし冬すみれ
山越の高圧線や虎落笛
師走にも想うひととき音楽会
冬晴れや人の波打つ坂下門
恒例の石仏を彫る師走かな
夫の風邪玉子おまけの粥を煮る
小夜時雨ほっこりなごむ音楽会

船生三江子
大塚 初代
中紫貴美子
小林トヨ子
今井 里智
石橋弥代江
宮尾 静子
斎藤真紀子
金子 典子
中谷 和子

どこからも絵になる視界照紅葉
雑木林枯葉の舞のコンクール
吹きだまりテラスに想う落葉かな
七掛に生きて綾なす庭紅葉
紅葉散る葉脈きらりと返しつづ
有難し祖先遺せし挿熟れる
膝泣かせ歩く山道枯葉舞う
落葉積む地球の重くなりしほど
紅葉掃く箒に絡む陽の匂
吹き溜る落葉いろいろ無住寺

大塚 久子
新井 政子
長谷川繁樹
金子 睦子
村上 文子
早川 亨
安富 耕二
岡田 尚美
青山 房江
築比地秀男

短歌

みかも山ふれあいの友花の輪に入りて若き日惚ぶすがに
苦難超え九十の坂登り来てすこやかなれと初日おろがむ
温室のぬくもり嬉し南国の花々を観るばらつく雨に
嵐ふう衣裳身につけ孫踊る決りのポーズが見せる可愛さ
幼き日母と覆きたる温もりの足袋なつかしきえびす講の日
迷い子にやとと出逢えた心地する失せし携帯裏庭で鳴る
山茶花の剪定のがれし枝先にピンクの天花雪洞のごと
秋深し落葉散り敷く庭の端に寒菊咲き初み冬はそこまで
木枯らしが大きく揺らす電線に二羽のスズメがブランコしてる
ココファームぶどう畑は急斜面口せにほろ酔う収穫祭
庭先に友の持ち来し初雪菫葉の色かえて地上に這いつく
露天湯に入りて見あげるまっ青な空に白雲ゆっくり流る

遠藤 博道
沼田とし子
曾我 公子
持田 静江
茂木いく子
山崎 静子
板橋 浩子
橋本 俊幸
島田 初美
菅谷千枝子
相澤 ヒサ
宮崎トヨ子

投稿募集

①イラスト・絵手紙 ②4コマ漫画 ③詩・ポエム ④短歌・俳句
告知コーナー(イベント案内やメンバー募集など)
ご質問・ご意見は、はがき・電話・FAX・Eメールなど、どんな方法でも結構です。掲載者には粗品を進呈します。

●あて先 〒370-0692(住所は不要) 邑楽町役場企画課広報係
☎47-5007 ☎89-0136 E-mail koho@town.ora.gunma.jp
※誌上匿名はOKですが、記念品発送などに必要ですので、必ず実際の名前・住所・年齢・電話番号をお書き添えください。

広告面

バレエも頑張りたいけれど、高校生としての勉強もしていきたいと思っていたときに今通っている高校のことを知りました。「バレエ」と「学業」の両立を目指す高校です。所属しているバレエ科は、普通科の高校と同じ教科があるほかに、専門科目でバレエ用語や歴史、人体解剖学、衣装や振付、発表会の企画など座学から実践的な内容のカリキュラムが組まれています。バレエが大好きな私にとってこれ以上ない環境です。バレエの魅力は、言葉を発せずにお客さんに感動を与えられること。拍手をもらえた瞬間に喜びと達成感が沸き上がってきます。せりふがない



週3回は母親のスタジオで指導を受けます

母と先生に導かれ、バレエにかける、私



蓮池 ういさん (館林市)

はずいけ・うい ●1996年生まれ、都内まで車で通う高校3年生。母親の影響で2歳からバレエを始める。10歳の時に初めて全国規模のコンクールに出場し入賞。2013年、FLAP全国バレエコンクールシニアの部で4位。母親は町内でバレエを指導している初美さん。

から、表現する手段としてテクニックを磨くことはとても大切だけど、内面を磨くことも大切なんです。そのことを強く意識するようになったのは中学1年生のときのアメリカ短期留学。バレエに対する考え方が日本とは違っていてとても驚きました。日本は外見の細かいところに目を取られてしまいがちだけど、外国ではバレエを国際的な芸術として、演技者の本質的な才能や音楽性、感性みたいなところまで注目してくれます。数あるメソッド(お茶や書道にある流派のようなもの)の中で私が好きなのは、ダイナミックな動きとアップテンポに特徴があるアメリカン

ソッド。足を上げる、跳ぶ、回るなど豊かな表現で見る人を楽しませます。高校卒業を控えて、進路についていろいろと悩み中。日本ではバレエを仕事にすることは簡単ではありません。多くのバレエダンサーがアルバイトをしながらバレエに関わっています。コンクールで実績を重ねて、きちんと報酬が支払われる仕事を目指して海外に行くことも考えています。どちらも狭き門なんですけどね。母は「応援するよ」といっても言ってくれません。バレエには一生関わっていききたい。バレエの先生の娘として生まれたからなのかな。「絶対」って思います。

● SURIYA (スリア) ●

昨年の7月に行われた「ヨガ入門講座」の受講生を中心に結成されたサークルです。現在メンバーは10人。阿部由紀子先生を講師に、毎月第1～3火曜日の午後1時30分から3時まで長柄公民館で活動しています。ヨガは呼吸法が重要です。深い呼吸をすることで体や心が落ち着きます。そして、血行や代謝が良くなるので体にとってよいことづくし。活動が終わったときのスッキリ感は病みつきになりますよ。また、毎年10月に行う外ヨガ(屋外で行うヨガ)も必見です。現在メンバー募集中。初心者やヨガに興味がある人大歓迎です。皆さんも心を落ち着かせ、じっくりと体と向き合う時間を作ってみませんか。初心者でもすぐ始められますので、興味のある人は一度体験しに来てみてください。お問い合わせは、長柄公民館☎89-0123へ。

